



SINOPSIS

Judul Buku : Teori Psikologi Kepribadian Manusia

Pengarang : Nur Fatwikiningsih

Di Indonesia maupun di negara diseluruh belahan dunia saat ini menghadapi beragam isu-isu sosial berkaitan dengan terorisme, bom bunuh diri, kenakalan remaja, tindak kriminalitas, maupun perilaku-prilaku menyimpang lainnya.

Apa yang menyebabkan perilaku individu demikian? Motif apa yang mendorong perilaku tersebut muncul, apakah individu sadar apa yang mereka lakukan mengorbankan dirinya dan rela membunuh orang lain yang tidak bersalah? Apakah mereka terlahir sebagai manusia yang memiliki potensi buruk? Apakah individu tersebut perilakunya dipengaruhi oleh masalah masa sekarang ataukah yang akan datang? Apakah kepribadian baik atau buruk dipengaruhi faktor bawaan atau lingkungan?

Bila anda membaca biografi kaum teroris dan sejarah personal mereka menunjukkan pengalaman hidup tertentu secara umum yang ditemukan pada kaum teroris adalah tema-tema persepsi tentang ketidakadilan, keterhinaan, kebutuhan jiwa akan rasa bangga, serta karena keturunan keluarga agama radikal, sejarah pengalaman kekerasan, dan trauma akan sesuatu. Dari analisa Prof. Sarlito Wirawan atas beberapa gambar yang dibuat oleh para mantan teroris adalah adanya bibit agresivitas dari seorang teroris yang merasuk sejak usia dini dan bukan proses pencucian otak ketika mereka dewasa dan mulai mengenal ajaran terorisme. Wawancara dengan masyarakat setempat menunjukkan bahwa terduga pelaku teroris dikenal memiliki kepribadian baik (alim, sopan, tekun beribadah, sholeh) lantas bagaimana sebagai seorang profesional untuk bisa memberikan pernyataan publik yang tepat ke masyarakat mengenai profil dan dinamika pelaku teroris ini.

Teori psikologi kepribadian sebagai landasan penting untuk memahami, menggambarkan, serta meramalkan perilaku. Buku ini akan mempermudah mahasiswa maupun para pendidik untuk mempelajari beragam teori psikologi kepribadian yang masing-masing teori telah dirinci dari aspek konsep teori kepribadian, struktur kepribadian, dinamika kepribadian, dan perkembangan kepribadian.

FAISAL S.SOS
NO SERDIK :202409002021
SPPK SESPIM 2024

